

La serie Galaxy Tab S10 es la tablet de Samsung diseñada para potenciar al máximo la Inteligencia Artificial

● La serie amplía el ecosistema Galaxy AI e incluye un S Pen que ofrece productividad y creatividad de forma intuitiva

Samsung Electronics Co., Ltd. ha presentado el Galaxy Tab S10 Ultra y Galaxy Tab S10+, las primeras tabletas de la industria diseñadas específicamente para IA. Este avanzado hardware incluye pantallas Dynamic AMOLED 2X de 14,6 y 12,4 pulgadas, el lienzo ideal para el intuitivo S Pen que viene con ambos modelos. Las mejoras de rendimiento de Galaxy Tab S10 Ultra incluyen un aumento del 18 % en CPU, del 28 % en GPU y del 14 % en NPU en comparación con Galaxy Tab S9 Ultra.

Esta mayor potencia de procesamiento permite funciones de IA más rápidas y con mayor capacidad de respuesta, a las que ahora se pueden acceder fácilmente con indicaciones escritas usando la nueva tecla Galaxy AI en las cubiertas teclado Book Cover Keyboards para personalizar el asistente de IA. El software de vanguardia incluye funciones como Asistente

de notas y Asistente de dibujo, optimizadas para el formato de tablet. La serie Galaxy Tab S10 también actúa como un dispositivo de IA para el hogar, con la función 3D Map View, que brinda una visión general de la casa y de todos los dispositivos conectados para simplificar la administración de dispositivos en el ecosistema SmartThings. La sólida seguridad de Samsung Knox garantiza la privacidad y el control de los datos, mientras que los materiales innovadores demuestran el compromiso de Samsung con un futuro más sostenible.

“La serie Galaxy Tab S10 es la primera tableta desarrollada con mejoras de IA disponibles desde el principio, y es la más reciente integrante de la familia Galaxy AI”, dijo MC Lee, vicepresidente y jefe del equipo de negocios de los Ecosistemas Galaxy de la división de Mobile eXperience Business en Samsung Electronics. “Estamos orgullosos

de esta incorporación a nuestro ecosistema integrado de dispositivos conectados, brindando experiencias versátiles que solo una tableta con IA puede ofrecer mediante la combinación de potencia y portabilidad de la serie Galaxy Tab S10”.

Máximo rendimiento en cualquier lugar

Basados en el legado de Samsung de brindar experiencias avanzadas, Galaxy Tab S10 Ultra y Galaxy Tab S10+ aprovechan los avances significativos en la potencia de procesamiento de IA para brindar una experiencia extraordinaria y sin retardos. Galaxy Tab S10 Ultra incluye un aumento de más del 18 % en CPU, un 28 % en GPU y un 14 % en NPU en comparación con Galaxy Tab S9 Ultra. Junto con una batería de larga duración y una carga superrápida, la serie Galaxy Tab S10 permite que el dispositivo se use por más tiem-



CENIDA

po, con menos tiempo esperando a que se cargue.

Construido con calidad y elegancia, con una pantalla fascinante

La pantalla de 14,6 pulgadas de Galaxy Tab S10 Ultra y la pantalla de 12,4 pulgadas de Galaxy Tab S10+ cuentan con la tecnología de vanguardia Dynamic

AMOLED 2X y ofrecen una experiencia de visualización vibrante pero natural, incluso en exteriores. Cada detalle permanece claro desde cualquier ángulo y en cualquier entorno con la avanzada tecnología antirreflejante, que minimiza los brillos molestos y reduce la tasa de reflexión. La configuración de cuatro altavoces de la serie se ha mejorado

aún más con Dialogue Boost impulsado por IA, que amplifica las voces sobre los ruidos indeseados para crear un audio ultraclaro. Y, para usarlo en cualquier sitio, la serie Galaxy Tab S10 ofrece una durabilidad inigualable con una clasificación IP68 protegida aún más por Armor Aluminium, diseñada para utilizarse en cualquier momento y en cualquier lugar.